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ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO SR SÉRGIO PIRES DE 

ABREU(PRESIDENTE DA URBES), DEPARTAMENTO DE TRANSITO DA 

URBES, SOBRE A POSSIBILIDADE DE IMPLANTAR LOMBADAS NA 

EXTENSÃO DA RUA MARIA APARECIDA PEREIRA Rossi, NO JARDIM 

BOA ESPERANÇA, NO BAIRRO DO ÉDEN. 

Considerando que este Vereador foi procurado 

por moradores do local, que solicitaram providências em relação à 

melhoria nesta referida rua no bairro; 

Considerando que no referido local percorrem 

diariamente centenas de pedestres, alunos e moradores que estão 

expostos a atropelamentos, devido os veículos transitarem em alta 

velocidade, não respeitando as paradas obrigatórias e a velocidade 

permitida; 

Considerando que por conta da falta de 

redutores de velocidade, já ocorreram vários acidentes nesta via, 

onde mesclam comércio e residências nesta via; 
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Considerando que segundo nosso módico 

entender sobre o discorrido assunto, com a implantação de 

lombadas em toda extensão, tais acidentes certamente serão 

minimizados, isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Presidente da URBES, o Sr Sérgio Pires de 

Abreu (Departamento de transito da URBES), solicitando nos 

informar o que segue: 

1) Existe a possibilidade de implantar lombadas 

na extensão da referida rua? 

2) Se sim, para quando? 

3) Se não, por qual motivo? 

S/S., 13 de Novembro de 2019. 
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